

SAINT-MAXIMIN

Un comité des fêtes devrait bientôt voir le jour



2/2 : Des habitants et représentants d'associations Photo Le DL /n

Ce lundi, les Saint-Maximinois étaient invités à une nouvelle réunion pour évoquer la création d'un comité des fêtes. L'idée avait déjà été abordée lors d'une première réunion en septembre.

Véronique Juste-Lapied, adjointe au maire chargée de la vie associative et de la culture, a expliqué le but de cette nouvelle association : garder les animations existantes et en créer de nouvelles, ouvrir une équipe en soutien à l'équipe municipale pour l'organisation des événements et fédérer les associations de la commune.

• **Entre traditions et nouveaux rendez-vous**

Parmi les temps forts à maintenir, il a été question de la journée des Fêtes de la Tour. Les élus ne souhaitent plus l'organiser mais seulement la financer, en continuant à répartir les bénéfices entre les associations participantes. Les nouvelles animations seraient un carnaval, une marche gourmande, une section nature et un verger dont les fruits pourraient être consommés à la cantine, un spectacle culturel à l'automne, ainsi que d'autres propositions qui émergeront des habitants.

• L'aboutissement d'un projet maintes fois reporté

Pour former l'organisation, Véronique Juste-Lapied s'est entourée de Gaëlle, Marlène, Alexandra et Sylvie. Elles ont été soutenues par le maire, Olivier Roziau. Leurs réflexions ont commencé il y a un an, mais elles ont été interrompues par la Covid.

Véronique Juste-Lapied a souligné que le projet était même plus ancien, mais qu'il n'avait pas pu aboutir lors des précédentes mandatures.

L'objectif est désormais de lancer l'association cet été, pour débiter ses activités dès l'automne.

Les associations ASSM, Vive l'école, Vivre à Saint-Maximin, Les petits enchantements et Don du sang ont déjà accepté l'invitation.

Véronique Juste-Lapied a tenu à rappeler que le comité des fêtes ne prendra pas la place des associations, mais servira à leur apporter un soutien humain et matériel.

Les membres pourront s'investir librement selon leurs disponibilités.



Pendant leur réunion, les initiateurs du projet ont présenté leurs idées et échangé avec les habitants de Saint-Maximin.